



元気アップ通信

2014年3月17日 第16号

学年末テスト前 自主学習会の様子

2月24、25日の計2日間、学年末テスト前自主学習会&図書室開放をおこないました。1日目37名、2日目35名と、前回の自主学習会を上回る参加がありました。参加した生徒さんは、分からぬ所を学習ボランティアさんに質問したり、友だち同士で教えあったりと、課題や自主学習に取り組んでいました。その中で、参加した生徒さんから「家に帰ったら、なかなか勉強しないから、テスト期間中もやって欲しい！！」とのリクエストがありました。皆さんがそれぞれ頑張って勉強に取り組む姿を見ていて、私たち地域コーディネーターもそれに答えたいと思い、来年度からはテスト期間中も自主学習会をおこないます。有効に活用してもらえれば嬉しいです。



24日の学習会の様子。みんな真剣に勉強に取り組んでいます。



夏の自主学習会に引き続き、教育実習にいらした久保先生にお手伝いいただきました。



学習ボランティアの横峯さんは分からぬ所が



質問に囲まれるボランティアの亀井さん。「難しい問題作って～」リクエストされていました

今回、自主学習会のため、
亀井 乃亜 様
久保 奈々美 様
横峯 洋子 様
に貴重なお時間を頂きました。
ご協力有難うございました。

平成26年2月23日（日）12：30～16：30
会場：淀川区役所5階 でおこなわれた

絵本展「ものがたりのちから」に

十三中学校 生徒会の皆さんが、防災紙芝居「もし淀川が決壊したら」で出演されました。この紙芝居は平成23年の夏におこなわれた「～わがまちの防災を考える 減災に向けて～紙芝居づくり」で作成されたもので、美術の今川先生が綺麗に保管して下さっていました。

今回出演するにあたり、クラブや勉強で忙しい中、時間を割いての練習は大変だったと思いますが、次に出番を控えていた小学生が「中学生って、こんなのが作れるんだあ。スゴイなあ～」と話す声が耳に入りました。

会場に来ていた小さな子ども達も制服姿のお兄ちゃん、お姉ちゃん達と同じ気持ちで見ていました。皆さんもクラブ活動や地域活動で色々な所へ行ったり、色々な人と接する機会があるかと思いますが、小さな子供から「中学生ってスゴイなあ～」と言われるように心掛けてくれたら。と願います。



紙芝居が始まる直前。司会の方から1人1人紹介して頂きました。

絵本展「ものがたりのちから」の様子



紙芝居の前に手遊びをしました。司会の方から突然言われたので恥ずかしかったと思いますが、笑顔で参加してくれたおかげで、会場の小さな子ども達も喜んでいました。ありがとう♪



本番前、マイクのチェックや確認をしています。